

## 31.10.08 - Tour Européen du Trotteur Français 2008

31.10.08 - Dernière étape du Tour Européen du Trotteur Français à Mons (Belgique).

...et de trois pour le "diabolique"...?

Après sa victoire à Avenches, en Suisse, dans le Prix du Président, au sulky d'Olga du Biwetz, et à Majorque, avec un autre petit champion, Quido du Goutier, le "diabolique", Jos Verbeeck, se déplace, ce dimanche, sur ses terres en Belgique, sur l'hippodrome de Wallonie à Mons, pour y disputer au sulky de Quido du Goutier, la troisième et dernière étape du Tour Européen du Trotteur Français 2008. Cette épreuve se déroulera dans la 8ème course du programme de Saint-Brieuc (R2) dans le Grand Prix de la Toussaint où il affrontera, cette fois, Kito du Vivier (Franck Nivard), qui reste sur une belle seconde place, à Laval, dans le Prix de Saint Germain le Fouilloux, derrière Nazla Valérie (Yves Dreux), après sa septième place obtenue, le jour de sa rentrée, à Angers, dans le Grand Prix Anjou-Maine - Groupe III. D'autres chevaux en forme feront le déplacement avec des intentions justifiées, comme Opus Viervil (Christophe Gallier), qui tentera un meilleur classement dans cette ultime étape de ce tournoi, après sa troisième place, dans la seconde étape disputée sur l'hippodrome de Son Pardo, dans le Grand Prix des Balares - Groupe II derrière Quido du Goutier (Jos Verbeeck) et Popinée de Timbia (Thierry Duvaldestin), cette dernière étant inscrite à cette ultime épreuve mais à côté d'Éclarée non partante, et sa quatrième place, obtenue dans la 1ère étape, sur l'hippodrome d'Avenches (Suisse) dans le Prix du Président - Groupe II derrière Olga du Biwetz (Jos Verbeeck), Lys Pettevinière (Sylvain Roger) et Nesos du Goutier (Christophe Martens). Norginio (Dominik Locqueneux), profitera de sa forme pour quitter une nouvelle belle place, après ses déplacements de Lyon Parilly, Vincennes, Waregem,...ou les kilomètres n'atteignent pas le champion d'Alphonse Vanberghen. Prince d'Espace (Sébastien Guarato), en qualité de remise en forme, après sa rentrée du 19 Octobre, à Son Pardo dans le Grand Prix des Balares, effectuera un déplacement sans grandes ambitions et ne sera sans doute là, que pour monter en pression en vue d'autres objectifs hivernaux. Lys Pettevinière (Sylvain Roger), qui reste sur une belle cinquième place, à Son Pardo, tentera de nouveau sa chance et pourquoi pas, réussir à monter sur le podium. Maestro Bourbon (Christophe Martens) fera sa rentrée sur ses terres, lui qui n'a pas couru depuis le 10 Août 2008, où il termina septième du Grand Prix de Wallonie - Groupe I - Internationale, sur cette même piste à Mons. Naxos de Crennes (Jacquemy Pascal Maillard) tentera d'accrocher une place. Pour finir, Kiflosak Cordière (Rik Depuydt), qui reste sur une série de victoires, dans la catégorie des râclamés, profitera de sa forme pour tenter de prendre une place à belle cote. Jap for Ever (Lieven De Groote), également en grande forme, tentera, malgré ses 11 ans, de faire parler l'expérience face à la jeunesse aux dents longues. Popinée de Timbia (Thierry Duvaldestin) a côté d'Éclarée non partante par son entraîneur.